

ART. Miguel Juliá; Campeón de Andalucía de Aerostación 2010.

jueves, 02 de diciembre de 2010

Finalmente, el Campeonato de Andalucía de Aerostación 2010 tuvo lugar los pasados días 3 y 4 de noviembre en la localidad de Gualix (Granada), resultando nuevamente campeón Miguel Juliá Garrido. Estuvo organizado por la Asociación Deportiva La Luna es un Globo que se me Escapó y por la Comisión Técnica de Aerostación de la FEADA. Colaboraron la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte y Glovento Sur.

La clasificación final fue:

CLASIFICACIÓN CTO. ANDALUCÍA ART

1º

Miguel Juliá Garrido

3.950

2º

Arturo Chamorro Moriana

3.850

3º

Santiago Valle Correa

3.600

(PDF 1.256 KB) Memoria Cto. de Andalucía de Aerostación 2010.